



Dresden, den 19. Mai 2022

Band InSpace aus Dresden gewinnt Schweizer Jazzpreis

„Dieser Sieg bestärkt uns als Band in dem Glauben an unsere musikalische Vision und zeigt uns, dass wir auf dem richtigen Weg sind“, so Kateryna Kravchenko, die mit ihrem Jazzensemble InSpace einen der zwei Preise des New Generation #JazzLab gewonnen hat. Das New Generation #JazzLab ist ein Wettbewerb in Zürich ausgelobt vom Verein Festival da Jazz für aufstrebende Jazzmusikerinnen und –musiker. Zur Zweitaufgabe des Wettbewerbs zeigten 45 Bands aus aller Welt eine beeindruckende Vielfalt und Qualität der Musik, so die Jury.

Kateryna Kravchenko studiert seit 2018 an der Hochschule für Musik Dresden im Bachelorstudiengang Jazz/Rock/Pop-Gesang. Die 22jährige Ukrainerin hat 2021 das Jazzensemble InSpace gegründet, für das sie singt und komponiert. Mit ihr zusammen spielen die ebenfalls in Dresden Studierenden Timur Valitov (Saxophon), Victor Möhmel (Klavier), Ivan Scholz (Bass) und Heinrich Eißmann (Schlagzeug).

Mit dem Sieg sind eine fünftägige Meisterklasse, eine professionelle Videoaufnahme und ein Geldpreis in Höhe von 5.000 Schweizer Franken verbunden. Außerdem wird das Quintett um Kateryna Kravchenko im Rahmen des Festivals da Jazz in St. Moritz am 22. Juli bei der Next Generation Winners Night auf der Bühne stehen. „Wir freuen uns sehr, beim Festival da Jazz in der Schweiz aufzutreten, neue Kontakte zu knüpfen und Dank des Preises unsere kreativen Pläne wie die Aufnahme eines Albums verwirklichen zu können“, so Kravchenko.

In Sachsen wird InSpace am 23. Mai beim Montagscafé im Kleinen Haus des Staatsschauspiels Dresden und am 17. Juli beim Parksommer in Chemnitz auftreten.

Nähere Informationen: <https://www.festivaldajazz.ch/de/new-generation-jazzlab>